



Francisco Bravo / EL UNIVERSO

Mario Villafuerte y Lesty Maldonado, alumnos del colegio Instituto Particular Abdón Calderón (IPAC), revisan los datos que ofrece una computadora del stand de Onnet.

## Feria de estudios ofrece opciones a los bachilleres

Los concursos son un atractivo en las jornadas. Hace cuatro años la Expotrivia gana adeptos.

Más de treinta stands, pertenecientes a diversas instituciones educativas y de servicios estudiantiles, se instalaron en el local de Expoplaza, en la avenida Francisco de Orellana. Ahí se está desarrollando la Feria de Estudios Superiores 2004.

La Universidad Católica de Santiago de Guayaquil, la Escuela Superior Politécnica del Litoral, la Universidad San Francisco de Quito, la Universidad de Guayaquil, Jefferson College, Tecnológico Espíritu Santo, Alianza Francesa, Instituto Ecuatoriano de Crédito y Becas Estudiantiles, entre otros, son las instituciones expositoras.

### ¿Dónde estudiar?

Este encuentro, que se realiza desde hace diez años en Guayaquil, tiene como objetivo presentar a la comunidad estudiantil las diferentes carreras e instituciones que el medio ofrece.



Felipe Molina (e) y Carlos Terán (d) dan a Galo Santana (i) información sobre la Universidad Católica de Guayaquil.

Aunque la elección no siempre resulte fácil lo que se muestra en cada exposición aumenta las alternativas y los beneficios para los bachilleres y futuros profesionales.

Cada entidad utiliza variadas estrategias para llamar la atención de los asistentes. Regalar recuerdos y ofrecer promociones por el evento son las más comunes.

Chantal Fontaine, por ejemplo, incorporó una ruleta. Luego de registrarse en el archivo electrónico del instituto, se puede ganar varios premios como sesiones de fotos, recuerdos y descuentos en las matrículas. En Ilyen International se realizan juegos computarizados y pruebas de lectura rápida.

Otro atractivo es la presen-

tación de cada puesto. Casi todos están decorados con modernos y llamativos carteles. El Jefferson College, por ejemplo, muestra un afiche con la foto de un champú. Abajo, una leyenda dice "Jefferson, el mejor look para tu futuro".

### Expotrivia

En la feria se está realizando, por cuarto año consecutivo, la Expotrivia, un concurso de conocimientos en el cual compiten alumnos de quintos y sextos cursos de 32 colegios fiscales y particulares de la ciudad.

Rodrigo González, profesor del Jefferson, asegura que esta competencia gusta porque "no trata de probar cuál colegio es mejor, sino cómo reac-

### EXPODETALLES

#### ORGANIZACIÓN

Los cubículos de algunas instituciones pasan desapercibidos dentro de la feria. La colocación de un croquis ayudaría a la orientación, sugieren los visitantes.

#### EXPOTRIVIA

El concurso se realiza diariamente, a partir de la 14h00. Desde mañana, empezarán las eliminatorias de los colegios participantes y el día domingo se hará la premiación.

#### EMPRESAS

Dentro de la feria, también se exhiben stands del Banco de Guayaquil; Generación XXI, Diario EL UNIVERSO; Campaña Ecuador Triunfador, del grupo Nobis; entre otros.

cionan los chicos ante esta presión".

Según María del Carmen Altuve, encargada del evento, entre los premios constan un viaje por cinco días a Argentina (para los alumnos) y una computadora (para el profesor). También regalarán productos de los auspiciantes.

El valor para entrar a la Feria de Estudios Superiores es de dos dólares, para el público; las delegaciones de los colegios ingresan gratis.

Los horarios son: de lunes a viernes, de 09h00 a 22h00, y el sábado y domingo, de 10h00 a 22h00.

La clausura se realizará el 5 de septiembre.